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Es wird immer mehr freigegeben 

Meine Kinder, auch wenn es nicht sofort an die Öffentlichkeit gelangt: Es wird nach und nach immer 

mehr freigegeben und auch die sogenannten „Geheimnisse“ um die „Impfstoffe“, werden aufgedeckt. 

Zudem wird viel aus der Geschichte aufgedeckt, wo bewusst Fälschungen geschahen. In den letzten 

zweihundert Jahren wurde extrem viel gefälscht und verdreht und einige Forscher bekommen auch 

Hinweise in Träumen, um dann auch Wahrheiten zu finden. Denkt daran, Meine Kinder: Der Sieger 

einer Schlacht oder eines Krieges hat die „Geschichtsbücher“ immer so geschrieben, dass es für ihn 

glorreich war. Für euch im HIER UND JETZT bedeutet das: Glaubt nichts, was man euch als Wahrheit in 

den öffentlichen Medien sagt, sondern wisst, dass nur durch Mich über eure innigen Gebete und guten 

Taten, euer Herz mit der reinen Liebesenergie geflutet wird, wenn ihr es denn zulasst. Alles wird gut! 

Amen. 


